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文教福祉委員会 

平成27年9月8日（火） 

午前10時00分～午後0時18分 

議会第2会議室 

【出 席 委 員】堤 正幸委員長、川副龍之介副委員長、高栁茂樹委員、宮﨑 健委員、

松永憲明委員、川崎直幸委員、平原嘉德委員、山下明子委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・決算議案審査について 

 

○堤委員長 

 おはようございます。それでは、文教福祉委員会を開会したいと思います。 

 お手元に資料がありますが、9月4日の委員会で決定した案件、食育・食環境推進事業、

それから、肥前国庁跡保存管理事業、地域改善対策経費、以上3件について、4日の意見を

まとめたものをお手元の資料として提示しております。 

 これから委員間討議を行いたいと思います。 

 本日は、案件ごとに案件の名称、意見・提言を行う理由・背景、案件に対する意見・提

言を確定していきたいと思いますが、案件の名称については、まず、意見・提言を行う理

由・背景、案件に対する意見・提言の内容が確定した後で、具体的にその内容に合った案

件名称を確定していく形としたいと思っております。 

◎抽出した意見・提言対象案件に関する委員間協議 

○堤委員長 

 それでは、本日の委員間討議により確定した意見・提言の内容については、文書化し、

9月28日月曜日の採決・まとめの委員会の際に内容を御確認いただいた後、最終的な確定

を行いたいと思います。 

 次に、決算審査に係る委員長報告について、今回、意見・提言を行うこととした案件以

外に何か特にございますでしょうか。委員長報告の中にこの3つは当然入れるんですが、

そのほかにも何か入れとかにゃいかんということがありますでしょうかということです。 

（発言する者あり） 

 あと2つはあったから、そのことについては書きましょうか。こういうことでしたけど

も、理解をしたとかですね。議論した分はちゃんと書きたいと思います。 

 あとのことにつきましては、正副委員長に一任ということでお願いしてよございますで

しょうか。 
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（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 よろしくお願いいたします。 

 ほかに委員の皆様から何かございますでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 ないようでしたら、以上をもちまして文教福祉委員会を終わりたいと思います。お疲れ

さまでございました。 


